

jas de crédito sindical, pero éste no podrá adquirir más acciones hasta que su cartera disminuya por debajo del 10% de las acciones bancarias con derecho a voto.

El señor Crosbie hizo énfasis en la urgencia de aprobar el proyecto de ley con objeto de concluir la retrasada revisión decenal de la Ley Bancaria. Originalmente se planeó la vigencia de la Ley Bancaria hasta el 30 de junio de 1977. Se han necesitado tres proyectos de ley para conseguir la prórroga de dicha vigencia, pendiente de la revisión parlamentaria, la última de las cuales termina el 1 de abril de 1980.

Como en el caso del proyecto C-15, el nuevo proyecto de ley es una medida global que incluye la nueva Ley Bancaria, la enmienda de la Ley del Banco de Canadá y la Ley de Bancos de Ahorros de Quebec, la nueva Ley de Asociación Canadiense de pagos y las enmiendas consecuentes de otra legislación.

Además de la legislación bancaria, el Ministro de Hacienda dió a conocer un borrador del reglamento que entraría en vigor en tres áreas, una vez se aprobase la propuesta de ley. Estos reglamentos se aplican al alquiler, garantías bancarias y requisitos de reserva en metálico. En la última sesión del Parlamento se anunciaron otros borradores de reglamentos.

El Primer Ministro Clark comenta sobre el problema palestino

En una entrevista televisiva celebrada el 8 de octubre el Primer Ministro Clark manifestó que consideraba legítimas las quejas del pueblo palestino y que, bajo ciertas circunstancias, estaría preparado a considerar a la Organización de Liberación Palestina como su vocero.

"Creo que no hay duda alguna en que las quejas palestinas deben ser reconocidas como legítimas" manifestó el señor Clark.

"El problema es encontrar un grupo que pueda hablar con autoridad en nombre de los palestinos. En mi opinión, podríamos considerar a la Organización de Liberación Palestina como dicho grupo si satisficiera dos condiciones: que renunciase a la violencia y al terrorismo como instrumento y, segundo, que reconociera

inequívoca e incondicionalmente el derecho de existencia del estado de Israel."

El Primer Ministro añadió que no cerraría los ojos de Canadá a la consideración de cualquier opción que, respetando la integridad del estado de Israel, alentase la paz y la estabilidad del Oriente Medio.

Reunión de la UNESCO en Ottawa

La comisión canadiense de la UNESCO celebró un simposio en Ottawa del 1 al 5 de Octubre sobre el tema "Mejoras de la contribución de los medios informativos de masa a la educación de adultos".

La reunión, parte del programa regular internacional de la UNESCO sobre educación para 1979-1980, fue uno de los varios organizados en todo el mundo. El Director General de la UNESCO, Amadou Mahtar M'Bow, inauguró el simposio desde la secretaria internacional de la organización en París mediante el satélite Symphonie.

El propósito del simposio era examinar las contribuciones de la radio y la televisión a la educación de adultos y hacer recomendaciones sobre el uso óptimo de la radio y la televisión en programas de educación de adultos.

Se hizo énfasis en la enseñanza y mejoramiento de habilidades profesionales, el aliento de la participación pública en la vida cultural, el fomento de la participación de los usuarios en la selección y producción de programas y el desarrollo de un entendimiento crítico de los problemas sociales y culturales a niveles nacionales e internacionales.

Veinte expertos de diferentes países acudieron a la reunión. Entre estos se encontraban el Dr. Malcolm Adiseshiah, Director General Adjunto de la UNESCO, diputado parlamentario de la India y presidente del Instituto de Estudios para el Desarrollo de Madrás, India; el Dr. Musari AlRawi Director de Docencia Árabe y Educación para Adultos de Bagdad, Iraq; Francis Billot-Piot, Asesor Técnico sobre televisión educativa del Ministerio de Educación de la Costa de Marfil; el Dr. Mario Cabral ex-Ministro de Educación y Comisario para el Desarrollo Rural de Guinea-Bissau; el profesor John Cairns, ex-Director de los Programas de Docencia y Educación de Adul